

沼間小学校区地域連合会(住民自治協議会) 第5回代表者会議 議事録

1. 会議概要

- (1)日時: 2020年11月28日(土) 15時00分~16時05分
(2)場所: 沼間小学校区コミュニティセンター 工作室、調理室
(3)出席会員: 17団体/所属会員34団体 = 50% [会議成立]
(4)その他出席団体

- ・協力団体(社会福祉協議会、東部地域包括支援センター、東部民生委員・児童委員)
- ・逗子市(地域担当職員 佐藤氏、大坂氏)
- ・逗子市会議員 松本氏、田幡氏、匂坂氏

2. まとめ、決定事項

- (1)バナーフラッグは10枚新規作製、損耗箇所を交換して、あと1年間継続する [工藤氏]

3. 開会

(1)開会宣言 [森谷議長]

- ・皆さん、こんにちは。只今より、令和2年度第5回代表者会議を始めさせていただきます。それでは、会長挨拶をお願い致します。

(2)会長挨拶 [曾志会長]

- ・こんにちは。最近、日も短くなり寒くなってきましたが、皆さんお元気でしょうか？またニュースを見る度に、コロナ感染者の数も増えてきており、いやな感じになってますが、できる限り感染対策をしながら毎月一回このような形で、皆様と情報共有できることを設けさせて頂ければと思っております。今後、あまりに感染者が増えてきて、市の方からストップがかかった際は、皆様に連絡させて頂き、紙面上での情報共有をしまいたいと思います。今日は、皆様と直接お話し、情報を共有していければと思いますので、どうぞ宜しく、お願い致します。

(3)発言の仕方 [森谷議長]

- ・本来でしたら、事務局長の磯部さんが議長を務めることになっていますが、本日、弔辞にて欠席してますので、私副会長の森谷が務めさせていただきます。
- ・今回も前回同様、お話しされる方は、前方に設置したマイクを使用して下さいと思います。宜しく、お願い致します。

4. 議題

4.1 地域づくり事業 (資料配布)

- ・お手元に第5回代表者会議活動報告との資料をお配りしてありますが、記載内容通りでしたら特にご発言頂かなくても結構です。補足説明等有る場合には、前方のマイクにてお願い致します[森谷議長]。

【以下補足があった所のみ記載】

(1)防災安全部会

(a)崖崩れ注意箇所対策 [曾志会長]

- ・崖崩れ注意箇所について、各団体から注意箇所を示した資料を提出して頂いて有難うございます。今、担当の方で注意箇所を一覧表にさせて頂き、前年度に提出頂いたものと併せてかなりの数になりますが、これを全て市の方に提出致します。それに対して、ここは大丈夫とか、ここはやった方が良いとかの回答をしっかりと載せて、検討に入っていきたいと思っております。少々お待ちください。

(2)まちづくり部会

(a)空き店舗、空き家の有効活用〔森谷氏〕

- ・前回同様に横のテーブルに白地図が置いてありますので、もし空き家だと分かっている所がありましたら、お帰りになるまでに、赤色で塗りつぶしをお願い致します。

(b)主要道路の渋滞緩和〔工藤氏〕

- ・バナーフラッグの破損、色褪せ品の取り換え検討で、沼間地区の2社に見積りをとりました。A社は10枚作製で52,800円、40枚作製で171,600円、B社は10枚作製で38,500円、40枚作製で132,000円となり、B社で作成したいと思います。
- ・バナーフラッグの現在の破損状況は、飛んで無くなっているのが1枚、切れているのが2枚、色褪せして薄くなっているのが20枚となっています。会計からの連絡では、事業予算は3万円で、他の事業から費用を回すにしても10枚の作成しかできないようです。
- ・保険の方は再来年1月までとなっており、残り1年強となっています。バナーフラッグの耐久年数は2年程と言われており、交換取付けた場合に保険をさらに1年延長するかどうか、今度の話し合いになるかと思えます。10枚の作成となると、どこの箇所を取り換えた方が良いか検討が必要です。

〔森谷議長から〕

- ・森谷から少し補足します。2年前に、当初2年間程度の事業としてやってみようとお話しさせていただきました。その後、バナーフラッグが飛んで誰かに当たってしまったら困るとのことで保険を掛けることにしました。その保険の契約期間をたまたま3年間で入りました。まだ保険期間があと1年間ありますので、折角なので壊れているところとかを直して、もう1年間事業を継続してみようとの話になっています。
- ・予算面では当事業は3万円もっており、同じ事業区分の中で空家の有効活用の方でも3万円を持っていますので、1/3の1万円を使っても、2万円程は残りますのでそれを回しますと5万円程が使えて10枚は作る事ができます。取り敢えず10枚を交換しながら、後1年やってみようかなというのが現状となっています。
- ・皆さんにお聞きしたいのは、あのバナーフラッグを設置することで右折の譲り合いとかが増えてきているし、あともう2、3年とか継続した方が良いとかの話であれば、また皆さんから寄付を集めるとかしながら、全部を取り換えて継続できるような方法というのがあるのかなと思ってます。
- ・取り敢えず10枚作成し、後1年程継続するということで、賛成頂けますでしょうか？
⇒特に異議は発せられず、賛成と認められた。

- ・それでは、その形でやらさせていただきます。

4.2 逗子市審議会、懇話会等の報告 ⇒(資料記載通り)

5. 地域の団体活動

5.1 自治会、町内会、管理組合より

- ・次に地域の団体活動ということで、各団体の方から報告をして頂きたいと思えます。先ず自治会、町内会、管理組合の方から何かございますでしょうか〔森谷議長〕。

(1)スポーツ広場の紹介〔沼間3丁目自治会 杉山氏〕

- ・こんにちは。沼間3丁目自治会の杉山です。曾志会長から活動報告をして欲しいとのことで、当会で実施したイベントと紹介をさせていただきます。11月23日に当自治会にスポーツ広場というものがありますが、そこで皆で集まれるイベントをしようということで、子ども達を含めて多数の住民が集まりました。8時ごろから準備を始め、実際に動き出したのは11時ごろですが、約100名程が集まって頂きました。そこで、焼き芋とうどんを振舞い、懇親を深めました。焼き芋が大好評でした。ドラム缶を半切りにし、なかなか上手いかず焦げてしまいましたが、見かけによらず美味しく好評でした。
- ・会場となったスポーツ広場は、元は市の体育課で管理している高齢者向けのゲートボール場ですが、そこを使用しなくなったので、場所を提供して頂き、自治会での管理の基でスポーツ広場という名前で開場しました。場所は、御霊神社の逗子行きバス亭がある所に山の中に入っていく道が一本あり、そこをずっと行った山の

どんづまりの所です。

- ・当自治会で管理はしていますが、皆さんの方で自由に使って頂いて結構です。管理方法は現在検討しており、決定したら、またご連絡致しますが、本当に自由に使って頂いて結構な場所です。山の中に入るので子ども達だけでは心配ですが、父兄同伴ならばどんな形で使われようと構いません。管理は役員の清水和義氏に任しており、連絡先はまたご紹介致します。

(2) 薪の提供 [逗子桜山ハイツ自治会 工藤氏]

- ・当自治会では、先般木の伐採作業をしており、かなりの薪が出ました。声掛けをして久木の方等にお渡ししましたが、まだ山の方には相当量残っています。沼間地区の方で薪が欲しい方が居られれば、お渡し致します。薪は持運び易いように小さく切っておりますので、乗用車でも容易に積んでいけます。PRして頂き、私の電話番号を開示して結構ですので、御連絡頂ければ、お分け致します。

(3) 防災倉庫について [沼間一丁目自治会 高橋氏]

- ・沼間一丁目自治会の高橋です。私共の自治会は、今年度は大きな活動はコロナの影響で、殆どできていない状況です。その中で特に困っているのは、私共の自治会の自主防災倉庫は2つ有りますが、メインの方の防災倉庫が使用できなくなっていることです。場所は、沼間交番の一本先の道路をずっと入っていった、どんづまりにある泉沢公園という所に、第一倉庫があります。その入口は、今年、市の方から危険なので、立ち入りは止めて欲しいとの通知がきており、使えなくなっている現状です。この件に関しては、去年の台風で、あそこの山が少し崩れており、倒木等が発生し、第一倉庫の棚卸ができない状況になりました。
- ・その後、その状況も解決し、今年になって全部整理しようと思っていた矢先に、このコロナの影響で何もできないことになっています。棚卸に必要な棚等は既にご購入有るのですが、手を付けられない状況でした。そうこうしている内に、入口付近の崖がちょっと崩れそうになり、市の方から危険なので立ち入らないで下さいとの通知が来まして、現在全く手を付けられない状況となっています。今年にはコロナの影響が大きく、人の手もなかなか集まらない状況ですが、なんとか状況が改善したら、早急に手を付けていきたいと思っています。
- ・課題ばかりで、今年には大きなイベント等ができない状況です。皆さんの先程のお話を聞いていて、色々なことができているのはうらやましいとは思いますが、私共の自治会の活動はこんな状況で動いています。報告は以上です。

【Q&A, C】

Q1: 沼間一丁目自治会の防災倉庫を泉沢公園から他の場所に移すことは、検討課題ですね？ [曾志会長]

A1: 移すことができれば良いのですが、現状(場所が見当たらないので)無理だと思っております。探すのも大変でして・・・ [高橋氏]。

Q2: もう一つの倉庫は、風来まつながの裏にあるのですか？ [曾志会長]

A2: そうです [高橋氏]。

C3: 沼間一丁目は横にも広く、葉山方面の山に向かっても沼間一丁目が続いているので、防災倉庫は2つ持つ必要があるのですか。現状、災害発生時に倉庫の中の物が取りに行けるような場所に、防災倉庫が欲しいとのことですね。この件について、地元の匂坂議員、できれば自治会さんの方とお話して頂き、ご尽力頂ければ有難いと思います。宜しいでしょうか？ ⇒ 匂坂議員は了解

それでは、沼間一丁目自治会さん、匂坂議員も頼って頂いて、良い場所に倉庫も移動できるようお願い致します [曾志会長]。

5. 2 関係団体より

(1) 沼間小学校PTA [沼間小学校PTA 齊藤氏]

- ・沼間小学校PTA会長の齊藤です。先月、ペットボトルツリーのお話をさせて頂きました。駅前広場を見て頂きますとペットボトルで埋め尽くされたツリーとお城が完成しています。沼間小学校の約520名のお子さん達と保護者の皆様、校長先生以下先生がたにも参加頂きまして、総数約1500本のペットボトルが今飾られています。
- ・点灯期間は12月1日から1月中旬までを予定しております、点灯時間は夕方5時頃から終電までを考えています。今年にはコロナで気持ちが暗くなることが多いと思いますが、小学生達の明るさがにじみ出たペットボトルで埋

め尽くされています。皆さんお時間がある際は、ふれあい広場にお越し頂ければ、見て頂いた方の心が明るくなるようにと、子ども達も保護者も願っております。是非、ご覧になって頂ければと思います。宜しく願い致します。有難うございました。

(2)エコ広場ずし・沼間 [エコ広場ずし・沼間 吉氷氏](資料配布)

- ・皆様、こんにちは。出張エコ広場ずし・沼間を担当する吉氷です。お世話になっています。皆様には、このチラシをお配りしています。この中には、12月と令和3年1月の予定を入れさせて頂いています。今までと同じように、持ち込み品は一人5点までにさせて頂いています。
- ・それに加えて、1月24日(日)に市民交流センターでエコひろばまつりが開催され、その中で「きものリユースフェア」を行いますので、チラシの中に書いてある4日間は、皆様のお宅に眠っている、もう使わないけれどもどなたかに使って頂きたいといったきもの関係をお持ちください。きもの関係としては、男性、女性、子供のきもの、帯、羽織、長じゅばんとか草履や下駄とか、色々着物を着る際のきもの関連の物を集めますので、もしお使いにならない物がありましたら、この4日間は下のロビーで開催していますので、是非お持ち願います。
- ・それから、皆様の自治会、町内会、管理組合の皆様には、この部屋の出口の付近のトレイに、このチラシを入れてありますので、お帰りの際はお持ちください。宜しく願い致します。

(3)東逗子商栄会 [東逗子商栄会 森谷氏](資料配布)

- ・東逗子商栄会からということで、私からお話し致します。また12月も、朝市をやりますので、是非皆さんに来て頂きたいと思います。
- ・朝市の時に、今、国の方からコロナ対策として除菌とかをできるだけしっかりやって下さいと言われておりますので、来て頂いた方はご存じと思いますが、今日ここに置いてあるような、ミストとかの機器が置いてあり、除菌もできますし、各売り場でも全部除菌剤とかを置いてありますので、ご安心して頂ければと思います。
- ・それから12月の朝市では、逗子のプレミアム商品券が全店で使える予定です。是非プレミアム商品券をお持ちになって来て頂ければと思います。
- ・いつも先着150名の方には野菜を配ってますが、併せて今回テスト販売として出店するピザ屋さんから、このチラシに記載は有りませんが、先着80名の方に、無料でピザをお配りする話が出ています。是非、皆さんに来て頂ければと思いますので、宜しく願い致します。

(4)ホテルの里の会 [ホテルの里の会 松本氏]

- ・お世話になってます。ホテルの里の会の松本です。11月1日(日)に78名の皆様に参加頂きまして、川清掃を実施致しました。通年の1.7倍の参加者数でしたが、お陰様で事故も無く終了しました。今回は子どもさんの参加が多く、それと共に親御さんも増えて、大分多くの方にご参集頂きました。
- ・そこで集められましたゴミの量は490kgで、例年とほぼ同じ量となりました。参加人数が多かった割に例年と同じ量だったのは、相対的には川にあったゴミの量は少し減っているのだらうと思っております。車のバッテリーとか、バイクとかそういった重い物も無くなっていることが良かったなと思います。
- ・しかしながら、一方で缶とかそういった物は道路から捨てられることも有るのですが、この5年間で、なかなか400kgを切る事ができないのは残念です。是非、きれいな川を取り戻していきたいと願っておりますので、今後は少し周知活動の方も行っていきたいと思っております。それで、よりきれいな川でホテルを眺められるように、地域の方々と協力させて頂きたいと思っております。本当に今回はどうも有難うございました。

(5)ずし子ども0円食堂 [代読 曾志会長]

- ・代表の草柳さんは今日欠席ですが、資料を預かっていますので、代読させて頂きます。実施日は11月5日の木曜日でした。参加者20名限定の中、今回参加者は少なかったのですが、中学生の4名が参加してくれました。メニューは月見カレー、ポイルウイナー、フルーツポンチ、いきなり団子を提供させて頂きました。
- ・支援をいつもして下さる東逗子スズキヤさん、今回は高梨様からさつま芋の提供をして頂きました。
- ・今回は祝日の関係で日にちがずれ、11月5日の木曜日開催で、チラシの日付に誤りがあったにも拘わらず、混乱も無く開催でき、胸をなでおろしました。
- ・参加した女子中学生は3、2、1年ですが、学年を超えて関係性があるので、和気あいあい仲良く翌週ごし、おいし

そうに食事をしていました。

- ・今回はスタッフの人数を削減し、三密に気を付け、消毒・衛星面への配慮も厳重に行いました。来月は12月2日(水)に行っていきたいと思います。とのこと。

5.3 協力団体より

(1) 社会福祉協議会〔社会福祉協議会 三富氏〕(資料配布)

- ・こんにちは、逗子の社会福祉協議会の三富です。いつもお世話になっています。社会福祉協議会では、コロナの影響で失業した、あるいは収入が減ったという方に対して、貸付や給付金等の相談を受けています。今現在、延べ件数が500件程の方の相談を受けています。
- ・それと同時に、食糧支援の方も、社会福祉協議会の方で行っています。今現在、大体延べ100件位、食糧をお渡ししています。これから特に年末年始にかけて長期の休みに入るので、お子さんが休みになってお母様が仕事に出れない、そういったことによるストレスから虐待にいたりとか、あるいは食べれないお子さんも出てくると思われます。
- ・我々の方で今回企画しているのが、今日チラシをお配りした「フードドライブ 子ども応援大作戦！」を行うことにしています。費用は無料で、お子さんが居るご家庭で、食糧支援が必要なご家庭が、対象となっています。ですから皆様からお声掛けするのはなかなか難しいかもしれませんが、こういったことをやっていることを、先ず知って頂きたいと思います。
- ・もう一つにフードドライブ、食料を集めるような事業も行っています。これから沼間小学校地区でも、食料を集めるような形を進めていきたいと考えておまして、今、それぞれの自治会さん等にも、お話をさせて頂いています。食料が本当に必要なご家庭が、沢山あります。買いたくても満足に買えないご家庭もあります。そういう方々に、是非お届けしたいと思っていますので、皆様今後とも、是非ご協力の程、お願い致します。有難うございました。

(2) 東部地域包括支援センター〔東部地域包括支援センター 松下氏〕(資料配布)

- ・皆さん、こんにちは。東部地域包括支援センターの松下です。宜しく、お願い致します。先月ご案内しました、「やさしい終活教室」については、昨日開催することができまして、8名の方がご参加頂きました。
- ・本日は、皆さんにチラシをお配りした、12月18日開催の「やさしい終活教室」のご案内をさせて頂いています。コロナ渦ですので、開場の人数にも制限があり、定員12名とさせて頂き、手指消毒、それから当日の体調伺いなどの感染対策をしながら開催致しますので、ご興味のある方は、是非連絡お願いいたします。宜しくお願い致します。

(3) 東部民生委員・児童委員〔東部民生委員・児童委員協議会 坂口氏〕

- ・こんにちは。東部地域民生委員・児童委員協議会の坂口です。宜しく、お願い致します。こういったコロナ渦なので、私達も月一回の定例会以外に民生委員が集まることはなく、研修等も行われていません。ですが、やはり独居の方、気になる方がこもらないように、訪問する見守り活動は続けています。
- ・先月ちょっと報告があったのですが、沼間一丁目の独居の男性の方で、近所の方とお付き合いをされなかった方が、一人で亡くなっていたということでした。自治会の方と民生委員が協力して、親類の方を探すことができ、ご遺体をきちんと埋葬してあげることができたという報告でした。自治会の皆様とのご協力が私達民生委員も助かっておりますので、今後ともどうぞ宜しくお願い致します。

6. 地域の情報の発信

6.1 行政からのお知らせ〔逗子市地域担当職員 佐藤氏〕

(1) 都市機構の整ったまち推進プラン(案)に関するパブリックコメント(資料配布)

- ・今日は3点連絡があります。1点目は、資料をお配り致しましたが、「逗子を快適なまちにする計画」というのを今年度作ることであり、パブリックコメントをこれから実施しますとのことご連絡になります。こちらの計画は、逗子市の総合計画の下に位置づく計画として策定するもので、内容としては、こちらに書いてあるように、4つの基本目標というものがあります。都市機能の整った快適なまちを推進するための、この4つの基本目標を達成することを目的とした、行動計画という内容になります。
- ・今、こちらの案を作製しているところですが、パブリックコメントの方を12月11日から1月9日まで実施する予定ですので、皆様からもこの計画案に関するご意見、アイデア等ありましたら、是非ご提出をお願い致します。

宜しくお願い致します。

【逗子市 HP から:by 書記】

都市機能の整った快適なまち推進プランに関する市民意見募集(パブリックコメント)について
<https://www.city.zushi.kanagawa.jp/syokan/seibi/p08472.html>

(2) 年末年始のゴミの収集について

- ・ 2 点目は資源循環課、環境クリーンセンターからの連絡で、各自治会、町内会さんの方へ通知済みとのことですが、年末年始のゴミの排出について、ご連絡がいつていると思いますので、宜しくお願い致します。
その内容については、まもなく配布される広報ずしの 12 月号に記載がありますし、先月または先々月に配られているゴミのカレンダーの方にも記載していますので、ご確認をお願い致します。

(3) 新型コロナの発生状況

- ・ 2 点目は、新型コロナウイルス感染症の発生状況です。先月、先々月と 47 件ということで、感染者が増えていなかったのですが、この 1 箇月間で約 10 件ほど増えまして、今日(11/28)の時点で、58 件の感染者が出ているとのことです。ここ最近増えてきているのかなということ、皆様もお気を付け頂きたいと思います。
以上です。宜しくお願い致します。

【Q&A, C】

Q1:感染者がどこで発生したという、情報はありますか? [森谷議長]

A1:市では承知しておりません[佐藤氏]。

6. 2 議員から情報 [匂坂議員]

(1) 第 4 回定例会の議案について

- ・皆様、こんにちは。市会議員の匂坂です。今回何を報告しようかと迷ったのですが、実は来週 30 日(月)から、第 4 回の定例会がスタートしますので、審議前ですが、主なる内容を少しお話しさせていただきます。
- ・先ず令和 2 年度逗子市一般会計の補正予算と特別会計補正予算があります。補正予算について、幾つか紹介させていただきます。新型コロナウイルス感染症の関係で、感染拡大防止の観点から、放課後児童クラブ、民間保育所等、公立保育園等衛生製品等の購入に関する経費等が、増額されます。
- ・また、これもコロナと関係していると思われませんが、生活困窮者の自立支援法に基づく住居確保の給付金等と今、市が独自でやっています住居確保の支援金と受給の件数が増加しているところで、この辺の経費も増加しています。
- ・後、土砂災害等の災害復旧のものでかなり多く出ていますが、逗子海岸の新宿のところで大きな崖崩れがあり、またその隣も崖崩れがあった関係で、それに伴う経費が出ています。また、最近では池子 3 丁目の東逗子ハイツの隣で土砂が崩れまして、その復旧工事の費用も入っています。
- ・また主要な市道に面している所の崖地を調査した結果、約 20 件程危険箇所がありまして、それに伴う関係で、今年度はその内の 7 件で、今回の補正予算では 4 件が出ています。
- ・この地域で関連していますのは、沼間 6 丁目の駅裏の所、こちらから行くと、ファミリーマートを入っていった線路傍の所で、最後右にカーブしている所です。その崖地裏が皆さんから危ないよと言われている所で、あそこも大部崩れてきているところがありまして、そこをモルタル工事をする予算が出ています。そこが、先の 20 箇所中の 1 箇所です。
- ・それから、池子 2 丁目で 2 月 8 日に発生しました崖崩れ、女子高生が亡くなられた所ですが、その本格工事も、今回出ます。
- ・それに伴いまして、補正予算とは別に、和解についてという議案が出ています。これは逗子市とマンションの管理組合とでこれまで協議を重ねてきました。今、工事ができている所は、応急工事であり、あそこの警備を含めた工事金額で約 3700 万円であり、これを管理組合の方、すなわち住んで居られる方の方で支払うということで、話が落ち付きました。今後その本工事については、国の方の補助金を使いましてやる関係で、約 5700 万円位だと思いますが、約 7 割が国の補助金が出ます。残りの 3 割の約 1500 万円程を逗子市が負担するという形で、今回の

補正予算にも含まれています。

- ・それ以外の案件については、逗子市墓地等の経営許可に関する条例の一部改正についてというのがあります。以前に沼間4丁目でも墓地計画がありまして、色々ありました。主な今回の改正点については、いわゆる墓地と人が住んでいる所の距離が、今までは75m以上空けなさいとのことでしたが、今度は110m以上空けなさいと、さらに距離をとるとの改正点が出ています。2点目は、今までは市内に経営を目的とする公益法人という形であれば墓地の設置ができたのですが、さらにそれを厳しくというか、市内に登録してから5年以上経過していないとできませんよとなっています。主な変更点はこの2点ですが、そういった議題も挙がっています。
 - ・それから、小坪トンネルの修繕工事です。小坪トンネルといっても鎌倉と逗子マリーナの方に抜ける細いトンネルの方です。その工事契約の締結が挙がっています。
 - ・後は逗葉地域の医療センターの指定管理者の指定についてが挙がっています。今、逗葉医師会が指定管理を受けていますが、その指定管理についてが出ています。
 - ・以上、報告4件、議案としては23件、陳情6件が審議される予定です。今回は議員質問も15人を予定しています。来週、明日、明後日で今お話がありましたが、議会だよりの方も市の広報と一緒に配られますので、内容については第3回定例会の内容が記載してありますので、併せて第3回の議会の内容も見て頂きたいと思えます。ちなみに良く見て頂きますと、私は今年は副議長との立場になりまして、代表質問とか、一般質問とかが慣例によりできないことになってます。議長の代理を務める関係もありますので・・・。
- 皆さん議会だよりを見て頂いて、匂坂は全然質問してないぞと思われるかも知れませんが、そういった事情がありまして、質問ができないことをご理解願います。
- 以上、議会からの報告です。どうぞ宜しくお願い致します。

〔森谷議長から〕

- ・有難うございました。崖崩れの話が出ましたが、逗子では亡くなっている方が出ています。今、逗子市の方では色々な所を調査したり、県の方でも調査が進んでいます。そういった中で、危ないなという部分を皆様でも少し認識して頂いて、例えば右側に崖が有って歩道が両側に有ったら、なるべく左の歩道を通るとか、崖から離れた所を通るとかして頂けたらと思います。また、歩く際に前だけ見ていると気が付きませんが、崖の上の方を見たりすれば小石が落ちてくるとか前兆に気づくことができます。このように、自分の身を守ることをもう少しやっといこうねとの話もありましたので、皆さんの方で心がけて頂ければと思います。
- ・行政の方での崖崩れ対策は、どうしても後手後手になってしまうことがありますので、皆さん自分達でできることは今直ぐにできることですので、危険と思われる箇所を通る際は、とにかく気を付けるということをお願いしたいと思います。これは防災でも同様で、大雨が降ってきた時に、自分の所は大丈夫と思わずに、大丈夫かなと感じた上で、先手先手で動くことは自分達しかできないことですので、是非宜しくお願いしたいと思います。

6.3 その他(催しもの、お祭りなど)

(1)五霊神社のイベント〔五霊神社氏子会 杉山氏〕

- ・11月15日に、七五三祈念祭をやりました。9組のお孫さんを連れての方々が来ました。去年からですが、その場で写真を撮って、小さなアルバムにしてお渡しすることで、皆さん大喜びで帰って行きました。来年の実施内容は未定ですが、こんなことをやったらとのアイデアがありましたら、是非教えてください。
- ・コロナの影響で、色々な行事が中止になってしまいましたが、これからのお宮の予定は、なんとか工夫してできることをやっていきたいと思っています。例年、年末年始の元旦祭が、12月31日の晩から1月1日にかけてやっており、その時にお神酒とか甘酒の接待を行っています。しかし、今年はその接待は中止にしようと思います。また、皆さんお出での際にじゃらじゃらと鳴らす鈴は祝い鈴と言いますが、あれも取り付けるのを止めます。色々止めることばかりになってはいますが、なんとか盛大にやりたいと努力してます。ただ、ご迷惑かけてはいけないので、なるべく感染防止の配慮をした上で、催しをやっていきます。
- ・その次の催しは、1月14日のどんと焼きがあります。正月に皆さんのところで使ったお飾りなどを持ってきてもらって、焼く作業をするのですが、お飾り等をお持ちになる際は、新聞紙等で包まずに、そのまま持ってきて下さい。今、紙類を燃やすと、消防署の方から注意を受けますので、紙類で包んで持って来られると役員が全部ほいて、現物のみ焼いて、新聞紙等の紙類は燃やすごみに出すこととなります。ということで、どんと焼きに出すときは現物のみ持ってきて頂くことを、回覧版や掲示等でも構いませんが、通知

頂きたいと思います。宜しくお願いします。

- ・その先の2月3日に節分の豆まきが有りますが、今回はどうするか役員の中で協議した結果、子ども達が期待しているので実施する予定で、何とかできる方法を考えようということになっています。具体的な内容が決定したら、ご連絡させていただきます。以上です。宜しくお願い致します。

(2)ミスト型除菌装置の貸し出しについて〔東逗子商栄会 森谷氏〕

- ・今日もそうですが、皆さん会議等を行う際に、入口の所でミストの除菌剤が置いてあることがあります。今日、ご利用頂いたミスト型除菌装置は、商栄会の所有なのですが、皆さんの中で沢山の人が集まって行事等を行う際には、商栄会として無料で貸し出しをしますので、ご要望がありましたら、私の方にご連絡頂ければ、ご用意いたします。同じ装置が2台ありますので、重ならない限り、貸し出しができると思います。是非お声掛け頂ければ、と思います。

6.4 ご意見への対応について〔曾志会長〕

- ・今日は有難うございました。以前に戴きましたご意見の件について、ここでご報告をさせていただきます。

(1)ご報告

- ・第3回代表者会議(9/26)にて、ある会員の方から、「松本議員がこの代表者会議の中で政治的発言が多すぎることから、当会から排除して欲しい。」との意見が出されました。
- ・11月度役員会において審議しましたが、当会内での政治活動が許容されないのは当然ですが、排除要請については、今回は受け入れないこととなりました。
- ・現在、松本氏は、会員であるホテルの里の会の代表者です。引き続き、ホテルの里の会の代表者としてのご発言と、市会議員としての議会報告、また当会の良きアドバイザーをお願いしていく次第です。

(2)総会へのご意見、ご質問について

- ・部会及び令和2年度決算内容が受け入れられないのご意見、ご質問を戴いた件については、ご意見、ご質問を戴いた方々と話し合いの機会を持ち、再度内容についてご説明し、ご理解頂きました。
- ・また、現行会則も現状と合わない点があり、会則については、現状に即した、さらに良い会則へと改訂を進めていくことで合意致しました。

7. 連絡事項

(1)第6回代表者会議予定 12月26日(土) 15:00~16:00 沼間小学校区コミュニティセンター 2階 工作室・調理室

(2)次回役員会予定 12月18日(金) 19:00~ 県営逗子桜山ハイツ集会所

以上